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    松浜小学校 

      コミュニティスクール（ｃｓ）たより 
                              第１号  令和７年６月 

 

   今年度最初の学校運営協議会は、新しく１名の委員の方をお迎えして６月２日に行い 

ました。年４回の協議会で委員の方々からたくさんのご意見・ご提案をいただきながら、 

「地域とともにある学校」をめざしていきたいと思います。 

 

  ＊今回の主な議題＊ 

   １．会長・副会長の選出・承認 

     前年度よりの継続をお願いし、委員のみなさまから承認をいただきました。 

会長 …渡邉敏文（新潟医療福祉大教授） 

副会長…西脇進也（元校長・主任児童委員） 

   ２．今年度の学校運営基本方針について 

     令和７年度の学校運営基本方針について、校長先生    

より説明がありました。質疑の後、委員のみなさま 

から承認をいただきました。 

   ３．地域と学校パートナーシップ事業内容について 

     今年度の実施計画について教頭先生より、事業内容と 

４月・５月の活動内容について地域教育 

コーディネーターより説明がありました。 

   ４．その他 

     「浜っ子応援隊（学習ボランティア）」の継続について 

      通学路の危険箇所について 

 

   ＊委員のみなさまからのご意見 

    学習面での福祉大の学生さんとの連携、支援はあるのか？ 

     →今年度も連携、支援を継続する予定 

    たくさんの活動があるが、ボランティアは足りているのか？ 

     →いつもみまもり隊・青パト隊を中心に保護者、祖父母、地域の方々から多数の 

      協力をいただいている。さらにボランティアに参加しやすくなるように、募集の 

      お手紙に工夫をしようと思っている。 

 

 

裏面に松浜小学校教育ビジョンを掲載しています。ぜひご覧ください 


